



Exposé sur le système solaire

publié le 10/03/2011

Descriptif :

Exposé réalisé à la suite de la visite de l'Observatoire du Pic du midi. De nombreuses connaissances mathématiques sont mises en jeu (puissances, proportionnalité ...)



Les élèves de 4° sont allés lors de leur [séjour à la montagne](#) à l'[observatoire du Pic du midi](#). Cette sortie leur a permis de découvrir le système solaire.

Suite à cette visite, ils avaient à réaliser en groupe ou individuellement un devoir maison sur le thème des planètes et des distances les séparant du soleil.

 [Devoir sur les planètes](#) (PDF de 741.1 ko)

Quelques copies d'élèves :

- [Copie 1](#)
- [Copie 2](#)

